

J'ai été mobilisé toute la journée d'hier, pour aider les gens du quartier concernés par cette fuite de gaz. J'ai transmis des infos à l'Est Républicain pour pouvoir informer les gens rapidement. L'article paru aujourd'hui annonce qu'à 17h tout était rentré dans l'ordre, ce n'est pas ce que j'avais écrit, puisque l'électricité n'a été complètement rétablie que tard dans la soirée et que ce matin encore le gaz est en cours de rétablissement dans certaines habitations.

Je rendais aussi hommage aux pompiers et aux techniciens de GRDF qui ont travaillé sans relâche, dans des conditions dangereuses.

Et puis, je disais, parce que c'est vrai : "Les occupants de deux maisons devaient être évacués dès 7h du matin. Le maire, sur place, organisant leur accueil au Foyer de Personnes Âgées."

Ils ont enlevé cette phrase, c'est mesquin... Mais surtout, les habitants, une fois de plus, n'ont pas droit à la vraie information. La prochaine fois, je communiquerai autrement.

## **TOMBLAINE**

# **Fuite de gaz sous la chaussée**

Une fuite de gaz a été signalée, vendredi matin, vers 7 h, dans la rue Pablo-Picasso, à Tomblaine, dans le secteur du magasin Lidl. L'identification de la fuite par GrDF a été difficile avant qu'elle ne soit localisée sous la chaussée.

182 logements ont ainsi été privés de gaz et d'électricité. Durant toute l'intervention, la rue a été fermée à la circulation et les occupants de deux habitations ont été évacués et accueillis au foyer des personnes âgées. Avant un retour à la normale, peu avant 17 h.

Toutefois, les agents du gaz et d'Enedis étaient toujours sur les lieux afin d'inspecter 182 logements et/ou sociétés potentiellement concernées par la réalimentation en gaz/électricité.